

平成31年度 初めての授業参観・学年懇談会・PTA総会 ご出席ありがとうございました。

4月19日(金) 授業参観、学年懇談会(3年生は進路説明会及び修学旅行説明会)とPTA総会が開催されました。お忙しい中、保護者の皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。学年懇談会では、今年度の学年経営方針、学習・生活などの説明が行われました。3年生では、進路の実現が大きな目標となります。そのため学力向上の・基本的な生活習慣の定着と部活動、行事の充実、進路指導の充実を重点事項として取り組んでまいります。また、修学旅行説明会では資料を使い、目的や日程・持ち物服装などの説明等が行われました。PTA総会では、30年度中の活動経過報告・会計報告が行われたのち、31年度の新役員挨拶、活動計画・会計予算案の承認を頂き、無事、総会を終えることができました。お越しにならなかった保護者の皆様へは、後日お子様を通して資料を配付いたします。

みえスタディチェックに続いて、1・2年生ではNRT検査を実施しました。

4月22日(月)先週のみえスタディチェックに引き続いて1・2年生では、NRT検査(国語・数学)に取り組みました。NRTとは数研式標準学力検査の名称であり、四日市市では、このNRTを教育に関する継続的な検証・改善サイクルを確立することができる重要な調査と捉えており、各学校において、調査結果に基づく学力に係る課題の分析及び今後の授業改善に活用しているところです。全号でもお知らせしたとおり、全国学調と同様にこのNRTも実力テストといった意味合いで捉えるのではなく、あくまでも在籍している生徒の学力の課題を明らかにし、どのように授業を展開していけば「確かな学力」が身についていくのかを検証・改善させるための検査と考えています。



全校生徒を対象とした学校による内科検診が行われました。

4月23日(火)9:00から在籍生徒全員を対象とした内科検診を実施いたしました。この内科検診は、学校保健安全法施行規則によって定められ、法律でしっかりと規定されています。内科検診では、学校医による視診及び触診、聴診により目・耳鼻咽喉・運動器検診がおこなわれましたが、この内科検診では、生徒全員を対象としているため短い時間の中で細かい病気を正確に診断する時間的にとても不可能です。かといって大きな病気や異常を見逃すことを避ける必要があるため、少しでも気になる点があれば「要再検」の結果が通知されます。「再検査」の通知が送られたとしても、前述のような観点から「再検査」イコール「異常」ではないということです。可能な限りの“クエッション”を拾い上げるシステムとなっているため、正常な場合であっても「要検査」の通知をすることも多くあります。また本当に異常であった場合にも、医療機関の受診を早期にお願いすることで生徒・保護者のみなさんが安心して学校生活を送ることが期待できます。



<5月の予定>	15日(水) 職場体験学習～17日(金)まで
7日(火) 1年生部活動正式登録	16日(木) 修学旅行～18日(土)まで
家庭訪問予備日	20日(月) 3年生代休・定時退校日
8日(水) Sトレ開始	23日(木) 中間テスト範囲発表
9日(木) 眼科検診	25日(土) PTA除草作業
10日(金)「スマホ・ケータイ」安全教室	29日(水) 6限目補充授業
	30日(木) 中間テスト～31日(金)まで

【お知らせ】平成31年度版シラバスが完成いたしました。学校HPにも掲載しておりますが、紙ベースでもご希望のある保護者の皆様には配布しますので、担任までご連絡下さい。